

Los PREMIOS SOLIDARIOS LLEGAN A SU V EDICIÓN



Nacieron para poner en valor las políticas sociales y de igualdad, así como el compromiso social para con los demás tanto de instituciones como de particulares

La consejería de Bienestar Social de la Junta de CLM, auténtico referente de políticas sociales y de igualdad

La consejería de Bienestar Social, premiada en 2003

El equipo directivo de la revista La Cerca no dudó en conceder, en el año 2003, uno de sus primeros Premios Solidarios a la consejería de Bienestar Social de la Junta de Castilla-La Mancha, auténtico referente de políticas sociales y de igualdad a nivel nacional, cuyo premio fue recogido por Tomás Mañas, consejero de Bienestar Social.

La atención a las personas necesitadas constituye hoy en todos los países desarrollados uno de los grandes retos de la política social, que requiere una respuesta firme por parte de las Administraciones Públicas.

Si en 2003 era indudable el apoyo decidido y constante a los colectivos más desfavorecidos llevado a cabo por la consejería de Bienestar Social, su trayectoria hasta la actualidad nos lo ha corroborado, ya que el Gobierno regional, con-

En octubre de 2003, el equipo directivo de la revista La Cerca consideró conveniente celebrar su V Aniversario con un acto que significara las políticas sociales y de igualdad llevadas a cabo por las instituciones públicas y privadas de la Región, creando así los Premios Solidarios con el objetivo de realizar una humilde contribución a la integración social de todas las personas que se encuentran en alguna situación de exclusión social.

Próximo a conmemorarse el X Aniversario de la revista La Cerca en 2008, que será especialmente celebrado con distintos eventos a lo largo de todo el año, los Premios Solidarios cumplen su V Edición en la que se ha fallado a favor de la Obra Social y Cultural de Caja Castilla La Mancha y la Asociación Española Contra el Cáncer de la provincia de Albacete.

En esta V Edición, hemos considerado conveniente recordar a todos los lectores de la revista La Cerca el trabajo que vienen realizando durante muchos años las instituciones, colectivos y personas que los han recibido. Para ello, en el siguiente reportaje volvemos a poner de manifiesto ese esfuerzo constante y desinteresado de todos los galardonados en los Premios Solidarios, así como la colaboración de todos los artistas que han participado con sus obras a lo largo de estos cinco años y el gran apoyo recibido por instituciones y ciudadanía a nivel regional, cuya presencia en la entrega de los mismos ha contribuido, indudablemente, a que los Premios Solidarios tengan, año tras año, una mayor relevancia.

vencido de que las prestaciones sociales son un derecho objetivo de las personas, aspira a que Castilla-La Mancha sea la primera Comunidad en implantar la Ley de Autono-

mía Personal y Protección a las Personas Dependientes, según indicó el presidente Barreda en el Debate de Inestabilidad el pasado mes de junio.

Para el Gobierno regional

es tan importante consolidar este cuarto pilar de la Sociedad de Bienestar que es una de las partidas presupuestarias que más aumentan cada año, de manera que cuenta ya en los